

“LOKU MALUM PORI MALUM”

NOTICIAS DE LOS MESA

LOKU MALUM, PORI MALUM

LOKU MALUM, PORI MALUM (Pez grande, Pez chico) Así dice el sencillo juego con ademanes que jugamos con los niños de esta nación. ¡Y eso queremos contarles! De los peces grandes y chicos que estamos pescando con la ayuda de los equipos que han venido y el apoyo de la iglesia argentina.



RESUMEN DEL TRABAJO CON EQUIPOS

Nos apoyaron 2 equipos de Chile y Argentina, los cuales fueron de muchísima bendición en áreas con niños, jóvenes, mujeres, enfermería, salud bucal y talleres de panadería, tejido, peluquería y maquillaje.

Se entregaron juguetes, ropas de bebés y niños hermosas y nuevas, golosinas...Muchas! Tijeras para peluquería, un horno para que la iglesia cocine para los niños y alimentos para algunas familias necesitadas.

Ministramos junto a ambos equipos y pudimos ver como Dios trajo libertad y salvación, especialmente en las mujeres.

PERSECUSIÓN

Al llevar a los equipos a la zona de aldeas donde hay mayor persecución, extremamos los cuidados para no llamar la atención y gracias a Dios, pudimos hacerlo sin problemas. Pero donde menos lo esperábamos, en la capital, al entrar a un barrio a ministrar, atacaron a golpes al pastor que nos llevaba y a otro colega pero cuando se le venía encima a Luis, alguien le desvió el golpe. Las mujeres

“LAS BARCAS
ESTAN VACÍAS,
DONDE ESTÁN LOS
PESCADORES?”

del lugar se interpusieron y a pesar del tremendo lío, pudimos desarrollar la tarea que Dios nos mandó.

¡Gloria a El!

NOTICIAS DE ÚLTIMO MOMENTO

Desde hace ya unos días (ni bien los grupos se fueron) que el gobierno declaró el estado de sitio y esto resultó en el bloqueo de las redes sociales y restricción en el uso de internet. Esto es por causa de una escalada en la violencia religiosa entre budistas y musulmanes aunque desde el 2010 hubieron 586 incidentes violentos contra los cristianos o las iglesias. (Debería decir 587 con nuestro incidente).

PECES GRANDES Y PECES CHICOS

Estamos muy contentos que Dios ponga en nuestro camino tanto a gente sencilla de aldea como a personajes claves de la sociedad, a niños y a mujeres con el corazón quebrado, tanto a musulmanes como a budistas que hoy son ya nuestros amigos... Esos son los peces grandes y los peces chicos que estamos pescando para Su reino a pesar de la oposición.

Podrías orar por:

- . La situación de violencia en el país. Paz, salvación y avivamiento. Por nuestra seguridad y la de los hnos.
- . Por nuestras visas que vencen cerca de fin de año.
- . Por más obreros que vengan y más manos que den.
- . Por nuestro vehículo, lo necesitamos en forma urgente.

Amados: muchas gracias por todo el apoyo, amor, donaciones y oraciones a favor... Todo lo podemos hacer fortalecidos por Su poderosa mano y por ustedes que sabemos están muy cerca. Les bendecimos y declaramos una multiplicación sobrenatural sobre uds.

**“Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres”
Mt. 4:19**



MUJERES DEL INTERIOR DEL PAÍS